

APOYO A LAS MOVILIZACIONES FRENTE AL RETRASO EN EL PAGO DE LA SUBIDA ADICIONAL DEL 0,5%

El ministro de Transformación Digital y Función Pública, Óscar López, ha vuelto a dar largas sobre la subida adicional que se adeuda a los empleados públicos (0,5%) desde enero de 2024, empleados entre los que se encuentran quienes integran la Guardia Civil. Ha vuelto a decir que se abonará en breve, pero eso ya lo hemos oído anteriormente, sin que se haya cumplido.

Dice, el ministro, que lo importante es que se va a sentar para negociar el escenario de los próximos años. Lamentablemente, los guardias civiles estamos excluidos de esas mesas de diálogo y negociación. Es por ello que queremos recordar a quienes sí tienen la posibilidad de sentarse que, además de lo que se nos adeuda, aún no se ha recuperado la integridad de las pagas extras que fueron reducidas desde 2010. Los sindicatos de clase, **CCOO, UGT y CSIF** que tienen acceso a esas negociaciones **deberían mostrar más firmeza para recuperar lo que nos fue arrebatado** en una situación de crisis económica y que, 15 años después, pese a la supuesta buena marcha de la economía, siguen sin restaurarse. **¿Dónde está el dinero que corresponde a los empleados públicos?**

La **Unión de Oficiales (UO)**, asociación profesional que representa a todas las escalas de oficiales en el Consejo de la Guardia Civil, quiere hacer público que **apoyará las movilizaciones e iniciativas** que impulsen los sindicatos de clase que persigan el **cobro de las cantidades que se nos adeudan**, la **actualización de salarios** para recuperar el poder adquisitivo perdido y la recuperación de la **percepción íntegra de las pagas extras**, situación que vergonzosamente se mantiene desde 2010 y que resulta difícil de entender que sea tolerada por los sindicatos que tienen la responsabilidad de sentarse a negociar las retribuciones de todos los empleados públicos.

Madrid, 17 de junio de 2025